

235 - VAUGER - 17042019 - 15 H45

Sujet: [INTERNET] enquête publique AILES DU PUY DE RIO - Commune de Laurière

De : l.vauger@laposte.net

Date : Wed, 17 Apr 2019 15:45:20 +0200 (CEST)

Pour : pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Bonjour,

Concernant l'implantation de 4 aéro-générateurs sur la commune de Laurière, j'émet un avis très défavorable et je suis complètement contre.

Habitant de saint léger la montagne, je suis en colère contre nos gouvernants, les entreprises installant ces éoliennes,

les propriétaires qui se laissent enfumer bêtement pour quelques sous, les préfets qui valident ces projets

pour ces horribles tours de métal et de béton qui n'ont leur place nulle part sur notre territoire qui subit déjà très fortement la déforestation.

L'impact écologique négatif est bien supérieur au peu d'énergie sois disant verte, produite par ces éoliennes.

Ludovic Vauger